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È venuto anche il Ministro 
delle Infrastrutture e dei 
Trasporti Matteo Salvini, lo 
scorso 13 maggio, in sopral-
luogo al cantiere della galle-
ria di quasi due chilometri a 
San Martino Buon Albergo. 
E ha promesso: «Entro fine 
anno sarà ultimata». 
Si tratta di una galleria di 
1900 metri necessaria a pas-
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 di Alessandro Bonfante

La galleria di 1900 metri utile a passare sotto allo svincolo autostradale 
di Verona Est fa parte del primo lotto della linea AV/AC Verona-Padova

sare sotto allo svincolo auto-
stradale di Verona Est. L’o-
pera fa parte del primo lotto 
funzionale della linea Alta 
Velocità Verona-Padova, 
che riguarda la tratta da Vero-
na Porta Vescovo al Bivio di 
Vicenza. Solo questo lotto ha 
un valore di circa 2,5 miliardi 
di euro, finanziato dal Pnrr.
«Siamo in perfetta tabella di 
marcia – ha detto il ministro 

– entro la fine dell’anno que-
sta galleria verrà ultimata e si 
congiungerà, e quindi Verona 
“vedrà” Vicenza». I lavori 
sono del consorzio Iricav 
Due, a cui è affidata la pro-
gettazione e la realizzazione 
della Verona-Padova.
Il cantiere di San Martino 
comprende altre opere colla-
terali, come le trincee di in-
gresso e uscita dalla galleria, 

due cavalcavia e altre opere 
minori. Per tutto il complesso 
la data limite fissata è di di-
cembre 2026.
«Questo è un lavoro fon-
damentale per Verona, per 
Vicenza, per Brescia e per 
Padova perché l’alta veloci-
tà significa posti di lavoro in 
più, tempo perso in meno, 

San Martino Buon Albergo - Lavagno - Caldiero - Colognola ai Colli



IL MINISTRO  
MATTEO SALVINI  

NEL CANTIERE TAV

AV/AC  
VERONA-PADOVA:  

IN VOLO SUL FUTURO 
TRACCIATO La vicepresidente del Veneto Elisa De Berti e il Ministro 

Matteo Salvini in visita al cantiere

più denaro sul territorio» ha 
dichiarato soddisfatto Sal-
vini. Considerando la tratta 
da Brescia a Padova «sono 
circa undici miliardi di euro, 
finanziati per oltre l’ottanta 
per cento» ha ricordato il mi-
nistro. «Troveremo i denari 
necessari perché significa più 
lavoro, più turismo, risparmio 
ambientale».
I cantieri sul territorio, si sa, 
possono anche creare disagi. 
«Noi come Amministrazione 
non siamo mai stati contrari 
alla Tav» ha chiarito il vi-
cesindaco di San Martino 
Mauro Gaspari. «In passato 
avevamo chiesto che il trac-
ciato fosse più a sud rispetto 
a dov’è ora, però capiamo 
anche che se tutti i comuni 
volessero spostare il proprio 
tracciato, questa opera fon-
damentale non sarebbe non 
sarebbe mai stata realizzata. 
San Martino ha avuto alcuni 
disagi, però, devo dire la ve-
rità, tutto sommato li stiamo 
superando senza grossi pro-
blemi. Questo anche grazie 
alla disponibilità dei tecni-
ci di Ferrovie dello Stato e 
di Iricav, che sono sempre 
stati disponibili con l’am-
ministrazione e per questo 
li ringraziamo». Guardando 
al futuro, si attendono le ri-
cadute positive: «È un’opera 

importante che auspichiamo 
serva anche ad alleggerire 
il traffico sulle autostrade 
e tangenziali, che effettiva-
mente è molto pesante sul 
nostro territorio».
È d’accordo su questo punto 
anche la vicepresidente del 
Veneto Elisa De Berti, pre-
sente al sopralluogo: «Questo 
è uno dei nodi nevralgici di 
tutta l’alta velocità che inte-
ressa il Veronese, soprattutto 
perché le interferenze, cioè 
la tangenziale e l’autostrada, 
in questo punto sono state 
importanti e impattanti». L’o-
biettivo della Regione Veneto 
è di arrivare il prima possibile 
a Padova. «Fino a Vicenza, 
compreso l’attraversamen-

to, è già finanziata. Stanno 
progettando da Vicenza a 
Padova, ma c’è l’obiettivo di 
finanziare anche quella tratta 
e arrivare a completarla».
La tratta da Verona a Vicen-
za è di 44 chilometri e attra-
versa 13 comuni, di cui 8 in 
provincia di Verona (oltre al 
capoluogo e a San Martino, 
anche Zevio, Caldiero, Bel-
fiore, San Bonifacio, Arcole 
e Monteforte d’Alpone). La 
nuova linea ad alta velocità 
correrà parallela alla linea 
storica per circa 3,5 km da 
Porta Vescovo a San Marti-
no, dove poi imboccherà la 
galleria e si riavvicinerà alla 
ferrovia esistente solo dopo 
San Bonifacio.
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In Italia, le elezioni europee si 
svolgeranno l'8 e il 9 giugno 
2024. Per votare bisogna aver 
compiuto 18 anni.  
Si andrà alle urne per eleg-
gere 76 membri del Parla-
mento europeo. 
I candidati alle elezioni euro-
pee, presentati in lista da cia-
scun partito o gruppo politico, 
sono cittadini italiani che deb-
bono aver compiuto 25 anni 
entro il giorno fissato per le 
elezioni, o i cittadini di altri 
Paesi membri, residenti in Ita-
lia e iscritti nelle apposite liste 
aggiunte, che possiedano i 
requisiti di eleggibilità al Par-
lamento europeo previsti dal-
l'ordinamento italiano e non 
siano decaduti dal diritto di 
eleggibilità nello Stato mem-
bro di origine. 
Con le elezioni europee, i cit-
tadini dell'Unione Europea 
eleggono i propri rappresen-
tanti al Parlamento Europeo. I 
membri del Parlamento Euro-
peo, insieme ai rappresentanti 
dei governi dei paesi dell'UE, 
hanno il compito di creare e 
approvare tutte le nuove dispo-

sizioni che regolamentano la 
vita dei cittadini dell'Unione 
Europea in diversi ambiti 
come il sostegno all'economia, 
la lotta contro la povertà, al 
cambiamento climatico non-
ché le questioni legate alla 
sicurezza. 
I deputati lavorano per mettere 
in risalto importanti temi poli-
tici, economici, sociali oltre 
che per sostenere i valori del-
l'Unione europea come il 
rispetto dei diritti umani, la 

libertà, la democrazia, l'ugua-
glianza e lo Stato di diritto. 
Il Parlamento ha anche il 
compito di approvare il 
bilancio dell'UE e di control-
lare come vengono spesi i 
soldi. Inoltre, elegge il Presi-
dente della Commissione 
Europea, nomina i Commissa-
ri e garantisce che agiscano 
nell'interesse dei cittadini del-
l'UE. 
I deputati eletti si mettono al 
lavoro per formare gruppi 

politici. Durante la prima ses-
sione plenaria, nella quale si 
incontrano tutti i deputati, il 
nuovo Parlamento elegge la 
propria presidenza. Nella ses-
sione successiva, il Parlamen-
to elegge la presidenza della 
Commissione europea e, in 
seguito, esamina il collegio dei 
commissari votando per l’ap-
provazione nel suo complesso. 
La Commissione europea rap-
presenta il ramo esecutivo del-
l'Unione Europea, e detiene il 

potere di iniziativa legislativa 
a livello europeo, oltre a occu-
parsi del funzionamento del-
l'UE in generale. Il Parlamento 
europeo, in rappresentanza 
degli interessi dei cittadini del-
l'UE e il Consiglio dell’UE, in 
rappresentanza degli interessi 
dei singoli paesi, elaborano le 
proposte lanciate dalla Com-
missione. Tali proposte vengo-
no adottate se approvate da 
entrambi gli organi. 
Ai sensi della legge elettorale 
europea, tutti i paesi membri 
devono usare un sistema 
elettorale proporzionale. Ciò 
significa che l’assegnazione 
dei seggi avviene in modo da 
assicurare alle diverse liste un 
numero di seggi proporzionale 
ai voti ricevuti. Ai fini dell’ele-
zione dei membri italiani al 
Parlamento europeo, le liste 
devono avere conseguito 
almeno il 4% dei voti validi 
espressi a livello nazionale. 
Italia, Polonia e Belgio sono 
gli unici Paesi ad avere più cir-
coscrizioni elettorali, con lo 
stivale diviso in cinque: Nord 
Ovest, Nord Est, Centro, Sud e 

Isole (ad ogni circoscrizione 
elettorale è assegnato un 
numero di seggi in base alla 
popolazione residente: rispet-
tivamente 29, 15, 15, 18 e 8). 
L’Italia  usa il voto di preferen-
za. Per votare si deve traccia-
re un segno sul simbolo cor-
rispondente alle lista prescel-
ta. È possibile, non obbliga-
torio, esprimere fino ad un 
massimo di tre preferenze. 
Nel caso di più preferenze, 
però, queste devono riguardare 
candidati di sesso diverso, 
altrimenti la seconda e terza 
preferenza saranno annullate. 
Non possono essere scelti per-
ciò tre candidati o tre candida-
te, ma due uomini e una 
donna, o due donne e un 
uomo. Gli elettori comunque 
hanno anche la facoltà di non 
indicare alcuna preferenza, in 
questo caso il voto non andrà 
di default al capolista indicato 
dal partito, ma solo alla lista. 
Non è ammesso il “voto 
disgiunto”. Non si può quindi 
selezionare una lista e poi indi-
care la preferenza tra i candi-
dati di un’altra lista.

LA LEGGE ELETTORALE. L’Italia ha cinque circoscrizioni, si possono esprimere tre preferenze

Si vota per eleggere 76 parlamentari
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Il fac-simile della 
scheda elettorale 

della circoscrizione 
Nord-Est
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Sono 48 le amministrazioni comunali che 
vanno al rinnovo in provincia di Verona. 
Vediamo di seguito come possono votare i 
cittadini che sono chiamati alle urne per 
eleggere sindaco e consiglieri comunali. 
PER COSA SI VOTA. Elezione diretta 
del sindaco e del Consiglio comunale 
(scheda di colore azzurro). Nei Comuni  al 
di sopra dei 15mila abitanti, e lo sono tutti 
e tre i comuni, si vota con il sistema a dop-
pio turno:  nel caso in cui nessun candida-
to raggiunga il 50% + 1 voto nel primo 
turno, è previsto anche il ballottaggio 
domenica 23 e lunedì 24 giugno. 
QUANDO SI VOTA. Le operazioni di 
votazione si svolgeranno sabato 8 giugno 
dalle ore 14 alle ore 22 e domenica 9 giu-
gno dalle ore 7 alle ore 23; 
COME SI VOTA. Nella scheda è indi-
cato, a fianco del simbolo della o delle 
liste che lo sostengono, il candidato alla 
carica di sindaco. 
Il voto può essere espresso in due modi: 
tracciando un segno sul contrassegno di 
lista; oppure tracciando un segno sul 
nome del candidato a sindaco. 
PREFERENZA. Nei comuni al di sopra 
dei 5000 abitanti, è  possibile esprimere 
due preferenze per i candidati a consiglie-
re comunale, scrivendone il cognome 
nelle apposite righe tratteggiate. In caso di 
espressione di due preferenze, queste 

devono riguardare una candidata di gene-
re femminile ed un candidato di genere 
maschile (o viceversa), pena l’annulla-
mento della seconda preferenza. 
Nei comuni al di sotto dei 5000 abitanti si 
può esprimere una sola preferenza. 
In assenza di altri segni sulla scheda, i voti 
così espressi, alla lista ed ai consiglieri, 
vanno automaticamente al candidato sin-
daco collegato. 
VOTO DISGIUNTO. Nei comuni al di 
sopra dei 15mila abitanti è prevista la pos-
sibilità del voto disgiunto: consiste nel 
votare per una lista (un simbolo), magari 
esprimendo anche le preferenze, ma anche 
per un candidato alla carica di sindaco non 

collegato alla lista prescelta. In questo 
modo appunto i voti vanno da una parte 
(alla lista ed al o ai consiglieri indicati 
nella preferenza) e contemporaneamente 
anche al sindaco antagonista. 
CHI HA DIRITTO AL VOTO. Posso-
no votare per l’elezione diretta del sindaco 
e del Consiglio comunale tutti i cittadini 
di cittadinanza italiana iscritti nelle liste 
elettorali del Comune che hanno compiu-
to il 18°anno di età alla data della votazio-
ne; i cittadini stranieri, appartenenti a Stati 
membri dell’Unione Europea, residenti 
nel Comune e iscritti nelle liste elettorali 
aggiunte. 
TESSERA ELETTORALE. Per poter 
esercitare il diritto di voto, gli elettori 
dovranno esibire, oltre ad un documento 
di riconoscimento, la tessera elettorale 
personale a carattere permanente. Chi 
avesse smarrito la propria tessera persona-
le potrà chiederne il duplicato agli uffici 
comunali. 
SCRUTINIO DELLE SCHEDE.  Le 
operazioni di scrutinio per l'elezione dei 
membri del Parlamento europeo spettanti 
all'Italia inizieranno domenica 9 giugno 
appena concluse le operazioni di riscontro 
dei votanti per ciascuna consultazione 
elettorale mentre lo scrutinio per le elezio-
ni comunali avrà inizio lunedì 10 giugno 
alle ore 14. 

L’8 e il 9 giugno si eleggono 48 sindaci in provincia di Verona

Come si vota nei comuni
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Le trasmissioni  
di RadioAdige.tv 

 

di Federica Trestini 
 
Elezioni amministrative 2024, è conto 
alla rovescia. E dal 20 maggio ha 
preso il via  il nostro “Speciale Ammi-
nistrative ed Europee 2024″ realizzato 
da L’Adige e di VeronaNetwork: Eli-
sabetta Gallina e Matteo Scolari 
(nella foto) insieme agli altri colleghi 
della redazione, incontrano i candidati 
dei Comunu della provincia che l’8 e 9 
giugno vanno al voto. Ogni ospite avrà 
modo di poter portare all’attenzione i 
temi importanti della propria comunità 
e della propria campagna elettorale.  
Il programma va in onda su Radio 
Adige TV nei giorni di lunedì, martedì, mercoledì e venerdì 
alle ore 21.30. Sul canale YouTube di Radio Adige potrete 
poi ritrovare tutte le singole interviste dei candidati.

AMMINISTRATIVE

EUROPEE
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Presentato il progetto per reintrodurre alcune specie, tra flora  
e fauna, per ristabilire l’equilibrio naturale del territorio 

Un’oasi di biodiversità  
a Mezzane di Sotto 
Impoverimento della bio-
diversità, calo dell’attività 
agricola, scomparsa di frut-
teti promiscui e specializ-
zati. Questi gli argomenti al 
centro dell’incontro che si è 
tenuto lo scorso 24 maggio 
a Villa Maffei a Mezzane di 
Sotto per presentare il pro-
getto “Biodiversità è effi-
cienza: produrre meglio 
per un territorio a misura 
di agricoltore” con la com-
partecipazione delle fede-
razioni provinciali di Cia, 
capofila, Coldiretti e Confa-
gricoltura.
Il progetto, che ha ottenuto 
il sostegno economico del-
la Camera di Commercio di 
Verona, prevede la realizza-
zione di un’oasi di ricerca 
nella zona di Mezzane di 
Sotto dove si effettueranno 
prove di reintroduzione delle 
specie individuate. Una ne-

 di Redazione cessità, questa, sottolineata 
dal triste bilancio riguardan-
te la flora e la fauna locale: 
tra il 1980 e il 1990 erano 
state censite 47 specie nidi-
ficanti che oggi sono quasi 
del tutto sparite; stessa sorte 
per le quasi 300 specie flori-
stiche che oggi sono ridotte 
a una ventina. È andato per-
duto, in sostanza, l’equilibrio 
esistente fino a vent’anni fa, 
quando il territorio era pre-
sidiato dalla famiglia diretta 
coltivatrice. 
Gli aspetti scientifici del 
progetto sono stati illustrati 
durante gli interventi degli 
esperti che hanno parlato 
della fragilità di un territorio 
che sta perdendo la propria 
complessità floristica e fau-
nistica. Stefano Macolino, 
docente di foraggiocoltura 
all’Università di Padova, ha 
illustrato come nel vigneto 
sia possibile – con una ge-
stione mirata – ricostruire un 

habitat accogliente non solo 
per il singolo appezzamento, 
ma per un areale più ampio. 
«Quello che l’agricoltore fa 
nel suo campo si ripercuote 
nell’intero ecosistema» ha 
detto. 
Benedetto Ruperti, docente 
di fisiologia vegetale all’U-
niversità di Padova è inter-
venuto ricordando quanto 
sia disastroso il fenomeno 
dell’abbandono dei territo-

ri: «Vigneti e uliveti lasciati 
incolti – ha detto – diventa-
no veri e propri serbatoi di 
specie nocive» sottolinean-
do così l’importanza di una 
gestione responsabile da 
parte degli agricoltori per il 
recupero della catena trofica 
locale. 
Carlo Dicapi, veterinario 
e ornitologo contribuisce 
al progetto monitorando la 
presenza di avifauna. «La 

diminuzione vertiginosa del 
numero di specie nidificanti 
in queste zone non è ricon-
ducibile alla monocoltura 
come spesso si sente dire – 
ha dichiarato – ma è comun-
que necessario agire per con-
tenere la perdita di presenze. 
Per esempio, collocando nidi 
artificiali che sono molto at-
trattivi per le specie migra-
torie che in questi territori 
possono ancora trovare un 
habitat confortevole». 

Ha poi portato la sua testi-
monianza anche Ivano Con-
fortini, funzionario della 
Regione Veneto per la ge-
stione faunistico venatoria, 
che ha ricordato l’importan-
za di ripristinare la flora per 
poter così gestire anche la 
fauna che, se non controllata 
adeguatamente, può diventa-
re molto invasiva come nel 
caso di nutrie, corvi, storni, 
colombi e altre specie consi-
derate ormai molto dannose.

 ⃣ Notizie in breve

VILLA DA PRATO SI TINGE DI GIALLO 
Villa da Prato, villa veneta del XVI secolo circondata da 
vigneti, proprietà della famiglia Fiorini, apre le porte alla 
cittadinanza per tre incontri con altrettanti maestri del noir 
italiano. Si inizia il 12 giungo alle 20.45 con Alice Basso, il 
19 giugno, stessa ora, sarà la volta di Luca Ongaro. Infine, 
il 3 luglio, sempre alle 20.45, chiuderà la rassegna Rosa Te-
ruzzi. Ingresso gratuito e aperto a tutti. (S. D. Ros.)

di Jacopo Burati

Il Consiglio di Bacino Verona
Sud si è riunito a Bovolone
per presentare la campagna di
comunicazione digitale pro-
mossa dall’ente. Una serie di
video che verranno diffusi
affinché i cittadini mettano in
pratica comportamenti virtuo-
si in tema di riciclo e riuso. I
destinatari sono i giovani, o
meglio gli "adulti di domani":
l'obiettivo è assisterli e aiutarli
a comprendere il valore etico,
sociale e ambientale di una
corretta gestione dei rifiuti,
che deve partire dal quotidia-
no e dalle piccole pratiche di
tutti i giorni.  
La campagna di comunicazio-
ne comprende alcuni video,
che hanno come testimonial il
giornalista e blogger Stefano
Cantero, e una serie di info-
grafiche incentrate sul tema
"Zero Waste" (zero rifiuti),
obiettivo primario perseguito
dal Consiglio. Le proiezioni
saranno veicolate nelle scuole
del territorio e daranno lo
spunto per dibattiti e discus-
sioni sul tema. Al Consiglio di

Bacino Verona Sud è affidata
la gestione integrata dei rifiuti
su un territorio di circa 1200
KM quadrati che comprende
39 Comuni della pianura vero-
nese (da San Giovanni Lupa-
toto a Zevio, da Bovolone a
Cerea, da Isola della Scala a
Nogara, Vigasio, Nogarole
Rocca e Oppeano), coinvol-
gendo un totale di 250.000
abitanti. Le pratiche di raccol-
ta differenziata nel territorio

perseguono il fine ultimo di
ridurre gli sprechi per salva-
guardare l'ambiente: a partire
dal 2015, ovvero da quando è
stato costituto il Bacino, la
raccolta differenziata è
aumentata in maniera espo-
nenziale e si è assestata
all'80%, ben oltre i parametri
richiesti dalla Regione. Il tra-
guardo da raggiungere per il
2030 è l'88%, come previsto
nell'ultimo Piano dei Rifiuti

regionale. 
«Il segreto per la sostenibilità
in tema di rifiuti è l'economia
circolare - ha dichiarato il pre-
sidente del Consiglio di Baci-
no Verona Sud e sindaco del
Comune di San Giovanni
Lupatoto Attilio Gastaldello -
. Vuol dire un no deciso a
nuove discariche e nuovi ince-
neritori. Il rifiuto va inteso non
più come prodotto di scarto
ma come una risorsa». 

Campagna video dei Comuni del Bacino Sud per arrivare all’88%

Aumentiamo la differenziata
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Acqua: premiata la
scuola di Bovolone

Il valore dell’acqua, associata a vita, impegno, rispetto e arte,
è emerso dai lavori di centinaia di bambini delle scuole prima-
rie che hanno partecipato al concorso “Primaria l’acqua”,
ideato da Acque Veronesi in occasione della “Giornata Mon-
diale dell’Acqua”.
Per il distretto Pianura, la commissione di giudizio dei lavori
ha premiato la 4° e la 5° A della scuola primaria “Scipioni”,
che fa parte dell’istituto Comprensivo “Cappa” di Bovolone.
L’attività aveva l’obiettivo di sensibilizzare i giovani sul tema
dell’importanza della risorsa idrica. I bambini, guidati dai loro
insegnanti, hanno realizzato slogan dedicati all’acqua e scritti
in uno striscione. A conclusione del percorso, Acque Veronesi
ha organizzato due giornate di festa con balli e  spettacoli tea-
trali. A tutti gli alunni vincitori del concorso e ai loro insegnan-
ti Acque Veronesi ha regalato l’ingresso a una partita di palla-
volo della Rana Volley. Le classi vincitrici hanno inoltre rice-
vuto una copia del libro “Capisco un tubo”, realizzato dal con-
sorzio “Viveracqua”, di cui fa parte Acque Veronesi. Tutti gli
studenti che hanno partecipato al concorso hanno inoltre avuto
in omaggio una borraccia. «Nelle nostre attività quotidiane ha
un ruolo rilevante l’azione educativa rivolta alle generazioni di
domani – spiega
il presidente di
Acque Veronesi,
Roberto Manto-
vanelli –. Con
questo concorso
volevamo far
riflettere i bambi-
ni sull'importan-
za dell'acqua e
loro ci hanno stu-
pito con il valore
dei loro elabora-
ti». (J.Bur.)
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La primavera è il periodo 
ideale per apprezzare le no-
vità 2024 al Parco Natura 
Viva di Bussolengo (VR): il 
lupo artico. Quattro splendi-
di esemplari, sono ora parte 
della grande famiglia del 
Parco: Molodietz e Floup i 
due maschi, Tundra e Xena 
le due femmine.
Il nuovo branco è già visi-
bile al pubblico del Parco: 
li accoglie un ampio repar-
to della sezione Borealia; 
tutto il fianco di una collina 
morenica coperta di foresta, 
adatta a questi esempla-
ri che, essendo nati in un 
giardino zoologico europeo 
(Parc Argonne Decouverte 
- Centre de Sauvegarde de 
l’Argonne in Francia), sono 
abituati al nostro clima. La 
conservazione “ex situ”, 
riconosciuta a livello inter-
nazionale dalla Convenzio-
ne della Biodiversità, è uno 
dei fondamenti della vita 
del Parco, quotidianamente 
coinvolto nella tutela di spe-

cie animali, anche lontano 
dal loro luogo di origine.
Il lupo artico, sottospecie 
del lupo grigio, è di dimen-
sioni più piccole ma più ro-
busto, con un peso che va-
ria tra i 30 e i 50 kg e una 
lunghezza che può raggiun-
gere i 170 cm. Vive princi-
palmente nella tundra artica, 
nell’Artide canadese e nelle 

regioni settentrionali della 
Groenlandia. Il cambia-
mento climatico e la perdita 
dell’habitat sono le princi-
pali minacce per la soprav-
vivenza di questa specie. 
Il Parco Natura Viva vuole 
sensibilizzare il pubblico 
sull’importanza della con-
servazione di questa specie, 
iscritta nella Lista Rossa 

della IUCN, e sulla necessi-
tà di proteggere il loro am-
biente naturale: tutta l’area 
“Borealia” è dedicata alle 
specie del freddo, come la 
renna e il gufo delle nevi, e 
all’importanza di combatte-
re il cambiamento climatico 
per proteggere la biodiversi-
tà del nostro pianeta. 
Vi aspettiamo al Parco per 
ammirare i lupi artici in 
tutta la loro selvaggia bel-
lezza: un’esperienza unica 
per avvicinarsi alla natura e 
apprezzarne la sorprendente 
diversità.

BCC, dal primo luglio 
operativa la fusione fra 

Veneto Centrale e Venete 
Riunite (ex Vestenanova)

Da luglio parte una nuova Bcc che ha radici antiche e un 
logo piuttosto lungo, che verrà sicuramente accorciato per 
evitare scioglilingua: BVR Banca Veneto Centrale. Avrà 87 
sportelli, oltre 5,2 miliardi di raccolta complessiva e un uti-
le netto 2023 di circa 50 milioni.
Sede centrale e amministrativa a Longare (Vicenza), filiali 
tra le province di Padova, Rovigo, Vicenza, Verona (BVR, 
Banche Venete Riunite, era il frutto della fusione tra Bcc 
Alto Vicentino e la Cassa rurale Vestenanova), Treviso e 
Ferrara, con presenza anche in Trentino e nella Lombar-
dia, 19.500 soci tra persone fisiche e persone giuridiche, 
135mila clienti, 586 dipendenti.
Nei giorni scorsi le assemblee di BVR e Banca Veneto 
Centrale hanno dato il via libera alla fusione tra le due 
banche di credito cooperativo. Il nuovo istituto, che sarà 
la terza Bcc del gruppo Cassa Centrale Banca con base a 
Trento, decollerà ufficialmente il primo luglio prossimo 
(efficacia contabile dal 1° gennaio 2024) e dovrebbe vedere 
alla presidenza Maurizio Salomoni Rigon, vice presidente 
vicario Flavio Stecca, vice presidenti Lorenzo Liviero (rap-
presentante dell’area di Rovigo e leader della Federazione 
del Nord Est) e Luca Pangrazio per l’altopiano di Asiago.
Direttore generale potrebbe essere Claudio Bertollo, attuale 
guida operativa di Bvc, che dei due è l’istituto più robusto. 
I numeri di bilancio di fine 2023 parlano dell’unione di due 
banche solide con 7,5 miliardi di masse intermediate e im-
pieghi per circa 2,2 miliardi. Il patrimonio netto è di 378 
milioni, con un Cet1 ratio del 26,09% per un utile netto di 
circa 50 milioni, 34 in arrivo da Bvc. La sede amministra-
tiva della nuova banca sarà a Schio. Nei prossimi anni però 
potrebbe spostarsi a Vicenza: un modo per riempire anche 
fisicamente il vuoto lasciato dal crac della Popolare.

Il nuovo branco già visibile al pubblico, è accolto nella sezione Borealia

Al Parco Natura Viva 
arriva il lupo artico

CEREA
Via XXV Aprile, 18
0442.1908117

SAN MARTINO B.A.
Viale del Lavoro, 33
045.11170327

VERONA
Via Goffredo Mameli, 152
045.9611387

CASTEL D’AZZANO
Via Marconi, 85
045.1171313

www.abcontact.itwww.abcontact.it
info@abcontact.itinfo@abcontact.it

SCOPRI LE OFFERTE

LUCE - GAS FOTOVOLTAICOFIBRA
Se provieni dal Mercato

Tutelato, per te il:

30%
DI SCONTO

30%
DI SCONTO

21,90€
AL MESE

21,90€
AL MESE

65€ 
AL MESE

65€ 
AL MESE

Zero costi di attivazione e modem
in comodato d’uso gratuito.

Approfitta delle detrazioni
fiscali fino al 50%. 
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SPETTACOLI. Dal 21 giugno al Teatro Romano torna,  
con la sua 76^ edizione, l'Estate Teatrale Veronese

Il Romano si accende  
per l'estate 2024

Dal 21 giugno al 20 settembre, torna la 76^ edizione dell’E-
state Teatrale Veronese a cura del direttore artistico Carlo 
Mangolini, con 15 prime nazionali, 7 coproduzioni e ben 52 
serate di spettacolo dal vivo. 

TEATRO
Il 4 e 5 luglio l’inaugurazione al Teatro Romano con l’Am-
leto, diretto da Davide Sacco con Francesco Montanari, mu-
siche originali di Francesco Sarcina e Francesco Acquaroli, 
Sara Bertelà e lo straordinario Franco Branciaroli.
Il 17 luglio Romeo e Giulietta e il 18 luglio l’inedito After 
Juliet ideale prosecuzione del dramma shakespeariano.
Dal 10 al 13 luglio, al Bastione delle Maddalene, c’è Welfare 
Lear con il grande Ugo Pagliai.
Molto rumore per nulla il 25 e 26 luglio con Lodo Guenzi 
e Sara Putignano.
Verona Shakespeare Fringe dal 22 al 29 agosto porta al Te-
atro Camploy otto proposte internazionali.
Il settembre classico apre con Sior Todero Brontolon il 4 e 
5 settembre; l’11 e 12 settembre Fedra ed Elettra il 19 e 20 
settembre. 
Il 7 e l’8 settembre Babilonia Teatri con polis/city/città ani-
ma il quartiere di Veronetta.

DANZA
Sogno di una notte di mezza estate, al Teatro Romano l’1 
e 2 agosto a seguire Blackbird di Chiara Frigo, il 27 e 28 
luglio; dal 5 al 17 agosto (escluso l’11 agosto): i Momix.
 
MUSICA
Verona jazz: Il 21 giugno Paolo Fresu con Uri Caine; il 22 
giugno Jan Garbarek featuring Trilok Gurtu. Ana Carla Maza 
il 23 giugno e il 24 giugno Mario Biondi. Rumors: il 30 giu-
gno Elio e le Storie Tese e il 27 luglio Vinicio Capossela, 
Fatoumata Diawara il 6 luglio e Marisa Monte il 28 luglio.

FAMILY TICKET

M E RAV I G L I A  D I  N AT U RA

Scopri gli animali del mondo! Una 
passeggiata alla scoperta della 
natura. Aree gioco, aree picnic e punti 
ristoro all’aria aperta ti aspettano 
per una giornata indimenticabile. 
E con il Family Ticket, risparmio
a misura di famiglia!

W W W. P A R C O N AT U R AV I VA . I T

L A G O  D I  G A R D A ,  V E R O N A
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Il 14 giugno in Sala Civica Bodenheim a Grezzana un’occasione   
per approfondire il tema della presenza del lupo nel territorio veronese

Lupo in Lessinia, a Grezzana  
un convegno organizzato  
dal Consigliere Valdegamberi

La figura del lupo, il suo 
impatto sull’ecosistema ru-
rale e le implicazioni per la 
sicurezza dei cittadini sono 
al centro del convegno "Il 
Lupo in Lessinia - L'impatto 
sul sistema rurale e la sicu-

rezza" che si terrà venerdì 
14 giugno presso la Sala ci-
vica Bodenheim di Grezza-
na, in via Segni 2. L’evento, 
gratuito e aperto a tutta la 
cittadinanza, è stato orga-
nizzato dal consigliere re-

gionale Stefano Valdegam-
beri, presidente del Gruppo 
Misto Regione Veneto.
L’incontro inizierà alle ore 
18:00 con l'introduzione del 
consigliere Valdegamberi. A 
seguire, alle ore 18:10, si ter-
ranno le relazioni tecniche. Il 
prof. Michele Corti, docente 
di economia agraria, parlerà 
dell’impatto dei grandi car-
nivori sull'ecosistema rurale, 
mentre Giovanni Todaro, 
giornalista e scrittore esperto 
in zootecnica e veterinaria, 
affronterà il tema della sicu-
rezza dei cittadini in relazio-
ne alla presenza dei lupi, esa-
minando sia il passato che il 
presente e suggerendo possi-
bili azioni da intraprendere.
Il convegno proseguirà alle 
19:30 con un dibattito in cui 
si discuterà della consape-
volezza politica riguardo al 
problema e delle azioni in-

traprese. Durante questa ses-
sione verrà anche illustrata 
una proposta di legge sta-
tale depositata in Consiglio 
Regionale. L’incontro vedrà 
la partecipazione di eurode-
putati, consiglieri regionali, 
rappresentanti di associazio-
ni sindacali agricole e rurali, 
e amministrazioni locali. Il 
convegno si concluderà con 
un buffet e un momento di 
networking alle ore 20:00.
In una recente intervista ri-
lasciata negli studi di Vero-
na Network, Stefano Val-
degamberi ha evidenziato 
l’importanza del tema a li-
vello nazionale, sottolinean-
do come la presenza del lupo 
non sia più limitata alle aree 
montane, ma riguardi ormai 
tutta l’Italia. «Non è più un 
problema solo della mon-
tagna, ma è un problema di 
tutto il territorio nazionale», 

ha affermato Valdegamberi, 
citando la crescente preoccu-
pazione anche in altre regio-
ni italiane.
Valdegamberi ha descritto 
l’impatto del lupo sulle tra-
dizioni e la cultura rurale, 
nonché le problematiche di 
sicurezza che questa specie 
può causare. «Il lupo, dove è 
presente, va ad alterare anche 
le tradizioni, la cultura rurale, 
le abitudini degli allevatori 
in montagna, ma non solo. 
Spesso sconvolge l’equilibrio 
economico e sociale consoli-
dato nei territori montani», ha 
spiegato. Inoltre, ha riportato 
episodi di lupi confidenti che 
si avvicinano troppo alle abi-
tazioni, creando situazioni di 
pericolo per gli animali do-
mestici e, potenzialmente, per 
le persone.
Il consigliere regionale ha poi 
criticato la gestione attuale 

della questione del lupo in 
Italia, sostenendo che altri 
paesi europei hanno adot-
tato misure più efficaci per 
bilanciare la presenza dei 
canidi con le attività umane. 
«In Italia nascondiamo la 
polvere sotto il tappeto e non 
affrontiamo il problema in 
maniera razionale», ha detto, 
auspicando un approccio più 
equilibrato e pratico.
Durante il convegno, come 
dicevamo, Valdegamberi 
presenterà una proposta di 
legge nazionale che mira a 
stabilire un equilibrio tra la 
presenza del lupo e le esi-
genze del territorio. «Questa 
legge non mira a eliminare 
il lupo, ma a trovare un nu-
mero accettabile di esempla-
ri in relazione alle diverse 
vocazioni dei territori», ha 
chiarito.
La sicurezza dei cittadini e 
la protezione delle attività 
rurali sono temi di estrema 
attualità che verranno ap-
profonditi durante la serata, 
con l’obiettivo di trovare so-
luzioni pratiche ed efficaci. 
Valdegamberi ha espresso 
l'auspicio che l'incontro non 
sia solo una passerella di 
opinioni, ma un vero e pro-
prio momento di confronto 
per identificare strategie ri-
solutive.

Il Consigliere Regionale Stefano Valdegamberi
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Trova il punto vendita 
più vicino e gli orari
sempre aggiornati.

RISPARMIO
Rossetto: la tua idea fi ssa di

IPERMERCATI E SUPERMERCATI NELLE PROVINCE DI VERONA, BRESCIA, MANTOVA, VICENZA, PADOVA, VENEZIA, ROVIGO, CREMONA, REGGIO EMILIA, MODENA, PIACENZA

TUTTO A BASSO PREZZO
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1,49 2,10 0,59

REINTEGRATORE ENERGADE
500 ml - Vari tipi

1,49

VINO CASTELLINO BIANCO, 
ROSSO E ROSATO BRICK
1 lt

0,49

VINO CASTELLINO BIANCO 
E ROSSO BRICK
250 ml

1,98

VINO SYRAH CABERNET 
TAVERNELLO
750 ml

3,25

LAMBRUSCO GRASPAROSSA 
DI CASTELVETRO CASTELLI 
MODENESI
750 ml

9,90

VALPOLICELLA RIPASSO 
MARA CESARI
750 ml

2,80

OMOGENEIZZATI 
ALLA CARNE PLASMON
80 g x 3 - Vari tipi

1,20

OMOGENEIZZATI 
ALLA FRUTTA PLASMON
80 g x 2 - Vari tipi

0,99

MAYONNAISE TUBO KRAFT
150 ml

1,54

TOMATO KETCHUP HEINZ
250 g

13,90

PANNOLINI PAMPERS 
BABY-DRY MUTANDINO
Pacco doppio - Vari formati

2,79

SALVIETTE PAMPERS 
PROGRESSI X63

3,99

ASSORBENTI LINES SETA 
ULTRA
Pacco doppio - Vari tipi

3,39

ACE GENTILE
2,3 lt - Vari tipi

ACQUA FONTE DEI MARCHESI 
NATURALE E FRIZZANTE 
50 cl x 12

PEPSI
1,5 lt x 2



Il Presidente della Repubblica Sergio Mattarella 
e Matteo Ridolfi

Luca Zaia e Matteo RidolfiIl 14enne che ha salvato un passante in arresto cardiaco è stato 
nominato Alfiere della Repubblica dal presidente Mattarella 

Matteo Ridolfi, storia di 
coraggio e di solidarietà 

Il 18 febbraio scorso è una 
domenica. Matteo Ridol-
fi, 14 anni, frequenta la 3^ 
media della scuola Gino 
Fano di Colognola ai Colli. 
Quel giorno esce di casa, 
alla Pieve, per raggiungere 
gli amici per una delle soli-
te partite a pallone, quando 
sente le urla di una donna. 
A quel punto, racconta, «ho 
mollato la bici e sono corso 
verso di lei. Steso a terra ho 
visto che c’era un uomo». 
La signora è al telefono 
con il 118, ma non sa dare 
indicazioni precise su dove 
si trova. «Le ho preso il cel-
lulare dalle mani - continua 
Matteo - e ho comunicato 
la nostra posizione esatta. 
In attesa dell’ambulanza ho 
iniziato a praticare a quel 
signore il massaggio cardia-
co, seguendo le istruzioni 
dell’operatore sanitario. La 
manovra l’avevo già vista 
in un film degli anni ‘80, 

“Stand by me”. Sono andato 
avanti per un quarto d’ora, 
quasi venti minuti, senza 
fermarmi, fino all’arrivo dei 
medici».

Una volta arrivati i soccor-
si, Matteo raggiunge i suoi 
amici, come se niente fosse. 
«Subito non mi sono reso 
conto di quello che avevo 
fatto - dice -, poi parlando 
con gli altri ragazzi ho ini-
ziato a realizzare. Mia mam-
ma all’inizio non ci credeva: 
quando ha capito che avevo 
davvero salvato la vita ad 
un uomo è stata molto or-
gogliosa di me e anche mio 
papà era molto contento». 
I riconoscimenti non sono 
tardati ad arrivare. Matteo è 
stato accolto e premiato dal 
Presidente del Veneto Luca 
Zaia, dal Presidente della 
Camera Lorenzo Fontana, 
dal Prefetto di Verona De-
metrio Martino. Infine, il 

riconoscimento di Alfiere 
della Repubblica, conferi-
togli dal Capo dello Stato 
Sergio Mattarella lo scorso 
13 maggio. «È stato davvero 
molto emozionante ricevere 
tutti questi riconoscimenti - 
commenta Matteo – sono or-
goglioso di essermi fermato 
quel giorno e di aver aiutato 
una persona. Inoltre, mi sen-
to molto fortunato ad aver 
condiviso questa esperienza 
che mi ha fatto crescere con 
i miei amici, Damiano Ber-
toni, Edoardo Arati, Pietro 
Carrazzato, Luca Grigoli, 
Manuel Zambelli e Andrea 
Dal Forno. Compagni di 
giochi, ma anche compagni 
di viaggio quando sono an-
dato a ritirare i premi e che 
hanno i miei stessi valori di 
solidarietà verso il prossi-
mo». Un po’ come i ragaz-

 di Silvia Dalla Rosa

zi del film, “Stand by me”, 
tratto dal libro di Stephen 
King, che racconta la storia 
di un viaggio iniziatico di un 
gruppo di ragazzi che, attra-
verso una serie di prove che 
sono lezioni di vita, passano 
dall’infanzia all’adolescen-
za». 
«Questo episodio, per me è 
stata una lezione - afferma 
Matteo -. Si parla tanto di 
baby gang ma il bene c’è 
anche tra noi giovani. Non 
so cosa sarà del mio futuro. 
Intanto mi sono iscritto per 
il prossimo anno all’Istitu-
to Tecnico Agrario Alberto 
Trentin e ho suggerito alla 
preside della mia scuola che 
sarebbe importante intro-
durre il primo soccorso nei 
programmi scolastici. Sono 
certo, comunque, che con-
tinuerò ad aiutare gli altri». 

www.estateteatraleveronese.it

DANZA

TEATRO

MUSICA

dal 21 giugno 
al 20 settembre

AMLETO Francesco Montanari
Francesco Sarcina/Davide Sacco
ROMEO E GIULIETTA/AFTER JULIET
Filippo Dini
MOLTO RUMORE PER NULLA
Lodo Guenzi/Veronica Cruciani
SOGNO DI UNA NOTTE DI MEZZA ESTATE
Opus Ballet/Davide Bombana
SIOR TODERO BRONTOLON
Franco Branciaroli/Paolo Valerio
FEDRA Paul Curran
ELETTRA Serena Sinigaglia 
Paolo Fresu e Uri Caine
Fatoumata Diawara
Elio e le Storie Tese
Marisa Monte
Vinicio Capossela
Ana Carla Maza
Mario Biondi
Jan Garbarek e Trilok Gurtu
MOMIX
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“IN QUESTI CINQUE ANNI, 
IL MIO IMPEGNO È STATO 
GUIDATO DA UN’UNICA 
PAROLA: SERVIZIO. 

È l’etica del servizio che mi ha 
spinto a continuare il percorso 
intrapreso, nonostante le sfide 
che abbiamo affrontato a 
causa della pandemia da Covid 
e della crisi economica dovuta 
alla vicina guerra.

Il contributo prezioso degli 
Assessori e dei Consiglieri 
della lista Futuro Insieme 
ha permesso di superare le 
difficoltà e di consolidare 
un’amministrazione solida, 
pronta ad affrontare il futuro.

Inoltre, la collaborazione con 
il consigliere Massimo Moro 
di Cittadini per Lavagno ha 
arricchito il sostegno alla mia 
ricandidatura, portando alla 
creazione della nuova Lista  
Civica Lavagno.

L’unione di queste due liste 
rappresenta un’innovativa 
scelta che riflette la nostra 
volontà di coinvolgere 
tutte le sensibilità presenti 
nel comune. Con lo slogan 
“Cittadini per Lavagno 
per un Futuro Insieme”, ci 
impegniamo a lavorare insieme 
per un futuro migliore per la 
nostra comunità.”

LISTA CIVICA LAVAGNO

Seguici sui social  
di Futuro Insieme e
Cittadini Per Lavagno

Marco Padovani,
Sindaco di Lavagno

CITTADINI  
PER LAVAGNO 
PER UN FUTURO INSIEME

MARCO PADOVANI

Il mio impegno associativo e la passione per la vita 

sociale hanno trovato piena espressione durante 

il mio primo mandato come Sindaco a Lavagno. 

Ho 60 anni, amo la mia famiglia, mi dedico al 

lavoro e, nel tempo libero, all’attività sportiva. 

Con spirito di servizio, mi impegno a continuare 

il percorso intrapreso 5 anni fa, presentando la 

mia candidatura con la LISTA CIVICA LAVAGNO - 

PADOVANI SINDACO.

PADOVANI MARCO 
(Candidato alla carica di Sindaco)

Puoi dare una seconda preferenza  
a un candidato di sesso opposto al primo.

Nome Candidato Donna

Nome Candidato Uomo
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Iniziata la 
distribuzione del 
kit antizanzare 

Al via, anche per il 2024, la distribuzione del kit larvicida 
antizanzare per i cittadini del comune di San Martino Buon 
Albergo. 
Per ritirare il flaconcino è necessario recarsi alla sede Ar-
chimede Servizi s.r.l. in via della Repubblica 1/A. Gli orari 
di apertura sono dal lunedì al venerdì, a partire dalle 8 fino 
alle 12.30 e dalle 14 fino alle 17.30, sarà possibile ritirare il 
kit fino ad esaurimento scorte. (M. Scr.)

Continuano le proteste del-
le famiglie dei bambini di 
Case Nuove. I cittadini dal 
2019 attendono una riso-
luzione al disagio causato 
della mancanza di un attra-
versamento pedonale limi-
trofo alla scuola primaria 
S. Todaro, alla quale ogni 
mattina i bambini si recano 
con il servizio “Pedibus”. Un 
progetto volto a garantire un 
accesso sicuro ai luoghi fre-
quentati dai bambini e dalle 
loro famiglie, come la scuo-
la, il centro sportivo e la vici-
na chiesa. 
«In più occasioni l’ammi-
nistrazione ha incontrato il 
gruppo di genitori interessati 
per informarli e aggiornarli 
sull’avanzamento dell’inter-
vento – racconta il vicesin-
daco Mauro Gaspari –. Ho 
costantemente aggiornato la 
referente del gruppo, rite-

Dopo cinque anni, si attende ancora la messa in sicurezza  
del passaggio pedonale nel quartiere di Case Nuove.   

A Case Nuove si attende 
il passaggio pedonale

 di Martina Scrimali

nendo doveroso mettermi a 
disposizione personalmente 
per chiarire ogni passaggio».
Il progetto di messa in sicu-
rezza della zona di interesse 
di Case Nuove sembra esse-
re in atto, ma rallentato dai 
tempi imposti dalla burocra-
zia. Intanto, per garantire la 
sicurezza dei passaggi pe-
donali è stato richiesto l’a-
iuto della polizia locale che 
quotidianamente favorisce 
l’attraversamento pedonale 

dei cittadini e dei loro figli 
durante le ore mattutine.
L’intervento di messa in 
sicurezza, finanziato con 
340mila euro, prevede la 
realizzazione di un pon-
te ciclopedonale sul fiume 
Rosella, alcuni rialzi pedo-
nali via Serena e un attra-
versamento pedonale tra 
via Cattaneo e via Pontara 
Sandri. Il progetto è già sta-
to approvato dalla Giunta e 
dal Consorzio Alta Pianura. 

L’ufficio tecnico del Comu-
ne si definisce impegnato a 
risolvere la questione degli 
espropri per la realizzazio-
ne del passaggio pedonale 
tra via Cattaneo e via Pon-
tara Sandri, in seguito la 
Giunta approverà il progetto  
esecutivo.
«In merito alla lunghezza 
delle tempistiche, non pos-
siamo non considerare che 
da quando si è iniziato a par-
lare dell’intervento a Casa 
Nuove le opere pubbliche 
sono state rallentate a causa 
della pandemia. Inoltre, bi-
sogna considerare i passaggi 
previsti dal codice degli ap-
palti – spiega il vicesinda-
co –. Tutti desideriamo che 
l’intervento venga realizzato 
il prima possibile ma come 
sempre, quando si progetta 
un’opera pubblica, ci posso-
no essere dei ritardi dovuti a 
contrattempi e imprevisti o 
alla burocrazia».

Organizzato da

Gruppo Consiliare Misto 
del Consiglio Regionale Veneto

Il lupo 
in Lessinia

L'impatto sul sistema rurale e la sicurezza

Email: marketing@veronanetwork.it          
Tel: 045 8650 746
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PARTE IL CENTRO ESTIVO 
A MEZZANE DI SOTTO 
In vista della stagione estiva 2024, le strutture spor-
tive e non di San Martino Buon Albergo si prepara-
no per intrattenere le bambine e i bambini, i ragazzi 
e le ragazze sammartinesi.
Uno dei vari centri estivi è promosso dalla polispor-
tiva Homo Ludens, alla piscina comunale di Mezza-
ne di Sotto in via Roma 1, che promette un’avven-
tura a tutti i suoi partecipanti, grazie all’esperienza 
del loro staff, tra attività ludico creative, artistiche e 
percorsi educativi e attività sportive come la piscina 
e il triathlon. La giornata al campo estivo della po-
lisportiva Homo Ludens parte dalle 8.00 e termina 
alle 16. Vi è la possibilità di scegliere se iscrivere 
i propri figli per l’intera giornatao anche solo per 
mezza giornata a un costo ridotto. Si precisa che per 
la quota del secondo figlio o figlia, è previsto uno 
sconto del 10%. Per ulteriori informazioni, consul-
tare il sito piscinemezzane.it  

LA REGIONE VENETO IN AIUTO 
ALLE FAMIGLIE DI SAN MARTINO
La Regione Veneto ha approvato un programma di 
intervento per le famiglie fragili.
Il comune di Verona ha definito le modalità per ac-
cedere ai benefici economici per le famiglie residen-
ti nei comuni di interesse come San Martino Buon 
Albergo. Per usufruire del programma è necessario 
compilare la domanda online, entro la mezzanotte 
di sabato 15 giugno.  Gli interventi riguardano le 
famiglie con minori rimasti orfani di uno o entrambi 
i genitori, le famiglie monoparentali, e con genitori 
separati o divorziati, con figli fiscalmente a carico, 
e infine, per i nuclei familiari con quattro o più figli, 
fiscalmente a carico, di cui almeno un minorenne. 
Per ulteriori informazioni consultare il sito della 
regione Veneto, nella sezione “sociale solidarietà, 
assistenza, aiuto ai Veneti” e il sito del Comune di 
San Martino Buon Albergo, oppure è possibile con-
tattare l’Isac al numero 0458874227. (M. Scr.)

L’attività è promossa dalla giunta giovanile di San Martino Buon Albergo  

Torneo di calcio a cinque 
al campo parrocchiale  

La Consulta giovani di San 
Martino Buon Albergo or-
ganizza un torneo di calcio 
a cinque al campo par-
rocchiale di via Radisi. Le 
partite del torneo di calcio a 
cinque saranno ogni martedì, 
mercoledì e giovedì a partire 

 di Martina Scrimali

dall’undici giugno con i gi-
roni. Martedì 25 giugno e 
giovedì 27 giugno si terran-
no i quarti di finale, per poi 
concludere martedì 2 luglio 
con le semifinali e giovedì 4 
luglio con l’attesissima fina-
le del torneo. 

«Ci stiamo con calma met-
tendo sul territorio attraverso 
iniziative ideate da noi. Oltre 
al torno di calcio a cinque, 
nel mese di giugno, sarem-
mo impegnati anche con un 
torneo di basket», anticipa 
Chiara Griso, vicepresi-
dente della consulta giovani 
del comune di San Martino 
Buon Albergo. 
«Il torneo di calcio a cinque 
non ha solo un fine sportivo. 
Con questo evento speriamo 
di creare un presupposto per 
riunire ragazze e ragazzi. Per 
riuscirci, però, sarà fonda-
mentale creare un’atmosfera 
di divertimento e inclusione, 
così da stimolare l’interazio-
ne sociale. Il nostro obiettivo 

per ora è farci conoscere e 
coinvolgere qualche giova-
ne in più nel gruppo. Sia-
mo fiduciosi a riguardo e 
speriamo ovviamente che 
l’evento possa dare i suoi 
frutti», racconta Demetrio 
Aldegheri, presidente della 
Consulta giovani del co-
mune di San Martino Buon 
Albergo. 
La partecipazione al tor-
neo richiede un’iscrizione 
e la quota di partecipazione 
di 15 euro per ogni gioca-
tore. Il torneo è riversato 
per coloro i quali abbiano 
già compito il diciottesimo 
anno di età. Per iscrivere 
la propria squadra bisogna 
compilare il format attra-
verso il QR-code in locan-
dina. Per ulteriori informa-
zioni è possibile inviare un 
messaggio via WhatsApp al 
numero 345105 6076. 

C’è l’accordo  
per valorizzare  
Villa Girasole

Firmato l’accordo tra il dipar-
timento di Ingegneria civile, 
edile e ambientale dell’univer-
sità di Padova e la fondazione 
di Villa Girasole per la valo-
rizzazione della casa rotante, 
l’obiettivo principale sarà il 
recupero funzionale e archi-
tettonico della struttura. «Un 
accordo che rappresenta, per il 
nostro Dipartimento, un’occa-
sione importante: consente di 
offrire alle realtà istituzionali e 
culturali del territorio le com-
petenze scientifiche che ne ca-
ratterizzano l’anima», afferma 
Andrea Giordano, direttore 
del Dipartimento Dice.

Dopo l’insediamento del nuo-
vo Cda della Fondazione Villa 
Il Girasole, avvenuto lo scorso 
a luglio, le prospettive sem-
brano puntare ad una proget-
tualità di ripristino e valoriz-
zazione e sviluppo della villa. 
«L’accordo di collaborazione 
sottoscritto tra la Fondazione 
il Girasole e il dipartimento 
Icea dell’università di Padova 
è preliminare a tutte le attivi-
tà diagnostiche e progettuali 
successive» conclude l’archi-
tetto Marino Folin, membro 
del CdA di Fondazione Villa 
il Girasole e referente dell’ac-
cordo. (M. Scr.)
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Il contribuente ha tempo sino al 30 settem-
bre2024 per presentare la dichiarazione dei 
redditi.  136
Si ricorda che il capitolo delle spese di ri-
strutturazione da ampi margini alle fami-
glie per poter godere di qualche detrazione 
d’imposta.  139
Un cittadino che effettua delle spese di ri-
strutturazione, anche di poco conto, siste-
mazione impianto elettrico, sistemazione 
impianto idraulico, sostituzione pompa di 
calore, sostituzione caldaia, se paga la fattura 
con bonifico bancario/postale parlante (cioè 
contenente i riferimenti della legge delle ri-
strutturazioni) ha diritto di detrarre il 50% 
della spesa in 10 anni attraverso la presenta-
zione del modello 730 o comunque del mo-
dello Redditi.   430

È iniziata la campagna 
fiscale 730/24 

Si ricorda che alcune spese di ristrutturazio-
ne solitamente sono sostenute dall’inquilino, 
sicuramente stiamo parlando dell’aria condi-
zionata di casa, la cosiddetta pompa di calo-
re.   170
L’inquilino, dopo aver chiesto l’autorizza-
zione al padrone di casa, acquista la pompa 
di calore e paga la fattura con bonifico ban-
cario/postale parlante.  146
La spesa è detraibile anche se il cittadino ha 
acquistato la pompa di calore attraverso un 
finanziamento. E’ sufficiente che il cittadino 
avvisi la finanziaria che intende chiedere il 
50% di detrazione sul modello 730 e sarà la 
finanziaria a fare il bonifico bancario parlante.
Irrilevante quindi che il cittadino stia pagan-
do a rate, ha diritto di detrarre da subito l’in-
tera spesa.

San Martino B.A.



In fase di completamento la messa in sicurezza di via Alberone,  
con attraversamenti pedonali e nuovi parcheggi per i cittadini 

Lavori di manutenzione  
a Caldiero per 90mila euro 
Due incontri pubblici presso 
la sala civica, con i cittadini 
di via Alberone e l’ammi-
nistrazione comunale. Uno 
preliminare per raccogliere le 
necessità e le proposte e uno 
a consuntivo per la presenta-
zione del progetto. Sono par-
titi da qui i lavori di messa in 
sicurezza di Via Alberone 
- una delle tre arterie princi-
pali del paese insieme a via 
Don Minzoni e Corso Alci-
de de Gasperi - dal dialogo 
e dell’ascolto delle esigenze 
di chi tutti i giorni utilizza e 
abita il luogo, con l’obiettivo 
di rendere Caldiero sempre 
più a misura d’uomo e an-
dare incontro alle necessità 
della popolazione. 90 mila 
gli euro investiti per i lavori 
messi a punto dalla consulta 
viabilità insieme all’ammini-
strazione comunale e redatti 
dall’ufficio tecnico.

Festa del solstizio 
d’estate sul Monte Rocca
Il solstizio d’estate è il momento in cui il sole, lungo il tropi-
co del Cancro, a mezzogiorno, raggiunge lo zenith ed i suoi 
raggi cadono perpendicolarmente sulla terra permettendo il 
maggior numero di ore di luce. Storicamente il primo gior-
no d’estate è sempre stato associato a significati profondi, al 
tema della rinascita e di un nuovo inizio. Oggi percepiamo la 
giornata anche sotto un aspetto più scientifico e pragmatico 
volto ad apprezzare il fenomeno astronomico che ci permet-
te di godere del maggior numero di ore di luce possibili.
Per l’occasione, il 22 giugno, il comune di Caldiero, in 
collaborazione con i volontari dell’Associazione Mon-
te Rocca, organizza una festa sull’omonimo monte.  
Al tramonto, dalle 18.30 alle 19.30, è prevista una sessione 
di yoga, con l’insegnate Martina Viviani e l’accompagna-
mento musicale dell’arpa celtica di Virginia Salvatore. A 
seguire Francesca Zangrandi di Quinta Dimensione, terrà 
un laboratorio volto al riconoscimento delle erbe selvatiche 
che crescono sui prati del monte, con la creazione di mazzet-
ti d’incenso aromatici. Dalle 21.00, la serata proseguirà con 
la possibilità di prendere un aperitivo presso il chioschet-
to ascoltando musica live. L’evento è gratuito e aperto  
a tutti. (S. D. Ros.)

 di Silvia Dalla Rosa

Il progetto è iniziato a fine 
aprile e sarà terminato entro 
giugno e prevede la crea-
zione di un attraversamento 
pedonale in corrisponden-
za della ferrovia sul ponte, 
che collegherà in sicurezza 
il centro del paese con la 
strada regionale 11 e nuovi 
parcheggi per agevolare gli 
abitanti della via e chi vuole 
raggiungere il centro a piedi. 
«Questo lavoro di messa in 
sicurezza e modifica della 
strada -spiega Francesco 
Fasoli, vicesindaco e asses-
sore con delega alla viabilità 
di Caldiero - è un altro tas-
sello importante per rendere 
sempre più a misura di citta-
dino il comune di Caldiero. 
L’adeguamento della strada, 
non solo rende più sicuro 
l’ingresso alla frazione, ma 
fa parte di un percorso di ri-
qualificazione delle vie che 

collegano il paese garan-
tendo l’accessibilità a tutti e 
rendendo più vivibile la zona 
anche per gli abitanti della 
via». Inoltre, prosegue Faso-
li, «siamo orgogliosi di esse-
re partiti dal dialogo proprio 
con i cittadini stessi, coin-
volgendoli nella discussione 

e ascoltando le loro esigenze. 
La partecipazione dei citta-
dini alle politiche pubbliche 
permette di sviluppare pro-
cessi decisionali inclusivi, 
che aiutano l’amministrazio-
ne a comprendere i bisogni 
della popolazione e compiere 
scelte migliori».

SAGRA DI SANT’ANTONIO, 
TRA GUSTO E TRADIZIONE 
Riparte l’antica sagra di Sant’Antonio a Caldierino dal 
13 al 18 giugno. Ogni sera presso gli stand gastronomici 
sarà possibile gustare pesce fritto ma soprattutto il piatto 
tipico: “musso con polenta”. Non mancherà l’intratteni-
mento con musica e balli e la pesca di beneficenza. Que-
sto evento rappresenta una tradizione ormai secolare che 
dal 1885 riunisce la comunità all’insegna del gusto e della 
convivialità. (S. D. Ros.)

di Matilde Anghinoni

Negli ultimi vent’anni Oppeano ha visto
un sostanziale incremento di attività logi-
stiche e produttive, con un conseguente
aumento della popolazione e della neces-
sità di servizi alla persona. Pietro Luigi
Giaretta, sindaco di Oppeano, si prepara
a concludere il suo secondo mandato
consecutivo e fa un bilancio degli ultimi
anni di amministrazione. «Dal ’99,
Oppeano è passato da 7500 abitanti a
10.500, questo grazie all’aumento delle
aziende che scelgono sempre più il nostro
territorio. Come amministrazione è stato
importante adeguarci ai cambiamenti e
rispondere in maniera tempestiva alle
nuove necessità».
Come avete gestito l’aumento della
popolazione?
«Abbiamo puntato sui servizi, dalle
ristrutturazioni delle scuole agli amplia-
menti degli spazi sportivi. Ad esempio,
nell’ultimo periodo anche grazie ai fondi
PNRR abbiamo realizzato un nuovo asilo
e una scuola materna nel capoluogo,
un’altra materna è stata costruita anche a
Ca’ degli Oppi, insieme ad una mensa
nella scuola primaria e una piazza, sem-
pre nella frazione. Come amministrazio-
ne abbiamo lavorato molto sulle scuole,
personalmente lo ritengo uno degli aspet-

ti essenziali sui quali puntare. Vogliamo
fare sì che Oppeano sia un Comune sem-
pre più ospitale e un luogo sereno in cui
vivere per le famiglie che si trasferiscono
da Comuni più grandi e caotici».
Sindaco, lei ha anche la delega allo
sport. In questo senso ci sono state
novità?
«Da appassionato di sport vado molto
fiero del lavoro fatto finora, in particola-
re per quanto riguarda la mobilità soste-
nibile. Abbiamo creato una pista ciclabi-
le di circa 2,5 chilometri che da Oppeano

arriva fino a Vallese e si collega con
un’altra pista esistente. L’anello comples-
sivo diventa quindi 7 chilometri. Stiamo
progettando anche un’altra ciclabile in
collaborazione con Acque Veronesi che
permetta di andare fino a Ca’ degli Oppi.
Tengo molto a questi progetti perché, in
un periodo in cui gli incidenti stradali
diventano sempre più una problematica,
le ciclabili diventano una soluzione per
spostarsi in completa sicurezza. E poi, il
mio sogno sarebbe costruire un altro
palazzetto dello sport». 
Per realizzare questo sogno, si ricandi-
derà alle prossime elezioni? 
«Ho dato la mia disponibilità. In questo
momento ci stiamo confrontando come
squadra, stiamo valutando anche il fatto-
re aumento della giunta, perché abbiamo
superato i 10 mila abitanti. Io sono in
pensione da un paio di anni e quindi
potrei dedicarmi completamente a questo
progetto, come deve essere data l’impor-
tanza del ruolo. Infatti, dal 2014 ho preso
un’aspettativa proprio per svolgere il mio
incarico a tempo pieno. Sicuramente mi
piacerebbe continuare perché abbiamo
tanti cantieri in fase di realizzazione,
alcuni termineranno prossimamente e
altri, per la loro grandezza, proseguiran-
no».

Il paese ha superato i 10mila abitanti: i progetti del sindaco

Giaretta pronto a fare tris

aprile 2024 13Cassetta  in Oppeano

BANDO IMPRESE DEL COMMERCIO. Anche a
Oppeano le imprese possono richiedere un contributo a
fondo perduto del 60% sulle spese sostenute dalle aziende
del commercio e dei servizi. È il “Bando per il Finanzia-
mento di Progetti Finalizzati al Rilancio dell’Economia
Urbana nell’ambito dei Distretti del Commercio” che
sostiene investimenti riguardanti la riqualificazione e la
modernizzazione degli immobili, oltre alla digitalizzazione
e al risparmio energetico. C’è ancora tempo per presentare
la domanda, che deve essere inviata via PEC al Comune di
Oppeano entro le 12:00 dell’8 aprile. 
Per maggiori informazioni o supporto gratuito si può scri-
vere a distrettodelcommerciodioppeano@gmail.com oppu-
re, via WhatsApp, al numero 3404011890. 

CARNEVALE A CA’ DEGLI OPPI IL 20 APRILE.
Il Carnevale a Oppeano non è ancora finito. Le feste termi-
neranno ufficialmente sabato 20 aprile con l’attesissima
sfilata in notturna che, a partire dalle 20:00, animerà la via
principale della frazione Ca’ degli Oppi. Saranno cinque i
carri che sfileranno nel paese, provenienti da Oppeano, Ca
degli Oppi, Bovolone, Nogara e Isola Rizza. Le maschere,
tra cui anche Papà del Gnoco, accompagneranno i parteci-
panti nel tragitto che comprenderà via Croce e via Pozze
che, per l’occasione, verranno chiuse al traffico dalle 18:00
a mezzanotte. 
La sfilata è orga-
nizzata dalla
ProLoco di
Oppeano insie-
me a tutte le
associazioni di
Ca’ degli Oppi,
tra cui anche il
gruppo Alpini,
la Brigata Matta,
Avis e il gruppo
San Girolamo.
(M. Ang.)

Notizie e appuntamenti 
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Acquisti online e in negozio: i negozi Expert Leso propongono l'integrazione  
dei due mondi con una nuova modalità di esperienza per i clienti

La phygital experience: 
un'esperienza d'acquisto innovativa 

È tempo di ripensare al pro-
prio rapporto con gli acqui-
sti e considerare una forma 
di esperienza ibrida, in gra-
do di combinare il classico 
acquisto in store con gli 
strumenti messi a disposi-
zione dal digitale. È questa 
la Phygital Experience 
(ovvero l’incontro tra fisico 
e digitale) proposta dai ne-
gozi Expert Leso.
L’integrazione di mondo 
fisico e digitale aumenta 
la qualità dell’esperienza 
d’acquisto che si può rias-
sumere con immediatezza, 
immersione e interazione. 
Grazie all’utilizzo della 
tecnologia, questo format 
d’acquisto è particolarmen-
te immediato: gli schermi 
touch presenti all’interno 
del negozio permettono di 
recuperare velocemente le 
caratteristiche tecniche di 
tutti i prodotti a disposi-
zione sul mercato, aiutando 
così il cliente a individua-
re quelli perfetti per le sue  
esigenze. 
Il cliente vive un momen-
to di immersione che lo fa 
sentire sempre al centro 
dell’attenzione, grazie an-
che alla fiducia e affidabi-

lità che l’azienda Expert 
Leso ha guadagnato nei 
suoi oltre 40 anni di atti-
vità sul territorio veronese.
L’immediatezza e l’immer-
sione si completano con 
l’interazione con gli addetti 
alle vendite dell’azienda: 
veri esperti del proprio set-
tore, grazie ai continui corsi 
di formazione specialistici 
e alla concretezza del loro 
approccio lavorativo.
Un esempio? Immaginiamo 
che un cliente entri in nego-
zio alla ricerca di un televi-
sore. L’addetto alle vendite 
lo accompagnerà al monitor 
touch, illustrerà la gamma 
disponibile sul mercato e, 
in base alle caratteristiche 
selezionate, individuerà in-
sieme al cliente il tv ritenuto 
più adatto. A questo punto, 
se il televisore è presente in 
negozio, verrà immediata-
mente consegnato al clien-
te; in caso contrario verrà 
consegnato il giorno suc-
cessivo nell’ora desiderata 
dal cliente o secondo le sue  
disponibilità.
Cosa si può trovare 
all’interno del negozio  
Expert Leso?
I prodotti spaziano dall’in-
formatica all’elettronica, la 
telefonia, i piccoli e grandi 
elettrodomestici, il mondo 
fotografico e videocamere, 
il gaming e relativi acces-
sori. Tutta la gamma dispo-
nibile è consultabile online 
sul sito www.leso.it.
La mission dell’azienda 
Expert Leso
“Credo che un’applicazio-

ne corretta della tecnolo-
gia possa rendere le perso-
ne più felici – commenta 
l’amministratore, Tommaso 
Leso –. Inoltre, è senz’altro 
un aiuto per raggiungere 
ogni giorno la nostra mis-
sion: costruire l’acquisto 
su misura per ogni nostro 
cliente”. E, per raggiungere 
questo obiettivo, sottolinea 
ancora l’amministratore, 
anche nel punto vendita lu-
patotino verrà portata avan-
ti la filosofia orientata al 
cliente che da sempre è un 
punto di forza dell’azienda. 
“Tra i nostri capisaldi c’è il 
fatto che il cliente è sem-
pre al centro della nostra 
attività quotidiana – sot-
tolinea Leso –. Quello che 
ci contraddistingue è saper 
consigliare in ogni occasio-
ne il prodotto giusto per le 
giuste esigenze. Inoltre, i 
nostri prezzi sono traspa-
renti e allineati al mondo 
online.”

DOVE SONO I  
NEGOZI EXPERT LESO?

SI trovano a Verona città:
• Stradone Santa Lucia, 

40/a
• Via Segorte 3/b 
• Via Cà di Cozzi, 20
• Via Unità d’Italia, 357 

e in provincia:
• Bovolone
• Caldiero
• Legnago
• San Giovanni Lupatoto 
• Sant’Ambrogio  

di Valpolicella

Consegna a domicilio all’ora stabilita
Vuoi ottimizzare il tuo tempo? Consegniamo i tuoi acquisti con massima precisione oraria.  

Consulenza di un nostro esperto
Hai bisogno di un consiglio? Siamo sempre al tuo fianco per ogni esigenza.

Hai qualche dubbio? Puoi restituire il tuo acquisto e ricevere il rimborso integrale.

Reso 10 giorni soddisfatti o rimborsati*

* per le condizioni specifiche rivolgersi al punto vendita

I NOSTRI SERVIZI IN ESCLUSIVA:
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Il comune ha deciso di ridurre di 2/3 l’aumento previsto per la tassa dei rifiuti

TARI, stanziati dal 
comune 53mila euro 
contro gli aumenti
Il Consiglio Comunale di Co-
lognola ha deliberato lo stan-
ziamento di 53.000 euro per 
ridurre l’aumento della tassa 
sui rifiuti (TARI) a carico 
dei cittadini e delle imprese 
locali. Con questo provvedi-
mento, si riduce di 2/3 l’au-
mento a loro carico rispetto 
agli 80.000 euro previsti dal 
Piano Economico Finanzia-
rio 2024.
Il calcolo della TARI vie-
ne redatto ogni anno sulla 
base dei costi sostenuti dal 
Consorzio nei due anni pre-
cedenti. Nel biennio appena 
trascorso in questo conteggio 
hanno influito pesantemen-
te lo scoppio delle guerre in 
Medio Oriente e in Ucraina, 
l’inflazione, il conseguente 
innalzamento di prezzi delle 
materie prime e non da ulti-
mo gli effetti della pandemia 
da COVID-19. In questo 
quadro le spese a carico del 
comune sono passate dai 
precedenti 948.000 euro del 
2023 agli attuali 1.028.000 
euro. Un aumento di 80.000 
euro che avrebbero riguarda-
to anche la spesa sui rifiuti 
a carico dei cittadini. Per 
questo il comune ha deciso 
di mettere a disposizione ri-
sorse proprie per dimezzare 

 di Silvia Dalla Rosa

Fototrappole 
contro il degrado 

ambientale 
L’abbandono di rifiuti è un problema ambientale serio che 
ha effetti dannosi sull’ecosistema. Il comune di Cologno-
la ai Colli ha riscontrato questa problematica con episodi 
critici ricorrenti, localizzati soprattutto in alcune aree. Per 
porre fine al problema, l’amministrazione ha quindi deci-
so di installare, a rotazione sul territorio, delle fototrappo-
le. La prima zona posta sotto osservazione sarà quella dei 
condomini del Villaggio, tra via Pigafetta e via Nobile, 
area in cui sono stati riscontrati fenomeni ricorrenti di ab-
bandono di piccoli rifiuti e degrado ambientale. Questo 
dispositivo è una vera e propria telecamera di sicurezza, 
dotata di sensore di movimento che riesce a scattare foto-
grafie o registrare video nel momento in cui viene allerta-
ta dal passaggio di persone. 

Riparte il centro 
estivo agli impianti 

di San Vittore

 ⃣ Notizie in breve

TORNEO DI CALCIO DELLE FRAZIONI 
Il 30 maggio prende il via la 2^ edizione del torneo di cal-
cio a 7 delle frazioni, organizzato dall’associazione calcio 
Adc Colognola ai Colli e dal Comune. Il torneo dura due 
settimane e si svolge presso l’impianto sportivo Ugo Fano. 
Ogni sera una partita e un chiosco sempre aperto per i tifosi. 
(S. D. Ros.)

l’aumento della tassa per le 
famiglie in generale e quasi 
azzerarlo per quelle più nu-
merose. Tale misura è stata 
applicata anche per le utenze 
non domestiche, in particola-
re per il settore della ristora-
zione, già fortemente impat-
tato dalla TARI, che sosterrà 
importi più accessibili. 
«Ci è sembrato corretto in-
centivare gli aiuti, soprat-
tutto verso le famiglie più 

numerose - commenta En-
rico Martelletto, Assessore 
all’ecologia e rifiuti di Co-
lognola -. Le famiglie con 5 
componenti e più vedranno 
azzerato l’aumento della 
tassa, mentre per le imprese 
con coefficiente rd più alto 
(produzione potenziale dei 
rifiuti), abbiamo abbattuto 
la tari del 10%, dimezzando 
quindi l’aumento. Per le altre 
famiglie la riduzione è stata 

comunque significativa. Si 
tratta di un passo importan-
te da parte del comune nei 
confronti delle famiglie e del 
tessuto economico del paese 
- prosegue Martelletto - un 
atto concreto e significativo 
che dimostra l’attenzione e 
la sensibilità che l’ammini-
strazione comunale ha avuto 
verso i cittadini in una situa-
zione che li avrebbe certa-
mente penalizzati».

 «Tolleranza zero per chi non ha cura e rispetto dell’ambien-
te – dice Enrico Martelletto, Assessore all’ecologia e rifiuti 
di Colognola- Visto anche l’impegno dell’amministrazione 
comunale nell’attuare politiche green e di tutela del territo-
rio, riteniamo che sia inaccettabile un tale atteggiamento nei 
confronti del patrimonio urbano e naturalistico che cerchia-
mo di preservare e valorizzare. Per questo motivo abbiamo 
deciso di installare fototrappole a partire dai territori mag-
giormente colpiti da questi atti vandalici. Il test pilota delle 
fototrappole, rese disponibili dalla polizia locale, è già stato 
fatto durante la sagra dei bisi, per il monitoraggio e il con-
trollo del capannone durante la fase notturna. I dispositivi 
funzionano e verranno installati nella zona più fortemente 
impattata già a partire dal prossimo mese». (S. D. Ros.)

Assessore Enrico Martelletto e la Polizia locale

La fototrappola
Aperte le iscrizioni per il centro estivo, organizzato 
dalla polisportiva Homo Ludens con il patrocinio del co-
mune, presso gli impianti sportivi di San Vittore. Tante 
le attività in programma per coinvolgere e appassionare 
i ragazzi allo sport. Quest’anno oltre alla piscina, ci sarà 
un’area su sabbia con campi da calcetto e beach bocce. 
Il centro estivo si svolgerà nei mesi di giugno e luglio.  
(S. D. Ros.)
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CORSI DI NUOTO, GIOCHI 
E TANTO DIVERTIMENTO!

Via Monte Lungo 5, Verona 
379 2665067
045 4641357
info@piscinebelvedere.it

3-15 ANNI

Piscine Belvedere

TI ASPETTIAMO!

10 giugno
6 settembre

NOVITÀ 2024

CORSO DI

INGLESE!

CENTRO ESTIVO
IN PISCINA

NOVITÀ 

2024

ATTIVITÀ

RICREATIVE

IN INGLESE!



La nuova struttura, aperta a Vago di Lavagno, è rivolta ai pazienti geriatrici

Un nuovo poliambulatorio 
a Lavagno

È stato inaugurato lo scor-
so 15 aprile il Poliambu-
latorio geriatrico Bakri, 
a Vago di Lavagno, in via 
Mantegna 1. «Un servizio 
orientato a fornire attività 
specialistica medica e sa-
nitaria di alta qualità tec-
nico-professionale, grazie 
al coinvolgimento di un 
gruppo di professionisti e di 
medici specialisti di elevata 
esperienza», così lo defini-
sce la dottoressa Joumana 
Bakri, specialista in geria-
tria e gerontologia. 
Il poliambulatorio nasce 
in risposta ai bisogni della 
popolazione anziana della 
città di Verona e limitrofi, è 
una struttura sanitaria priva-
ta che opera nel campo della 
specialistica poliambulato-
riale, rivolta ai pazienti in 
età geriatrica. Pazienti che 
rappresentano una fascia di 

 di Martina Scrimali

 ⃣ Servizi al cittadino

Aperte le iscrizioni per 
il trasporto scolastico 

Aperte le iscrizioni per il servizio di trasporto per l’anno 
scolastico 2024/2025. Per usufruire del servizio è necessario 
compilare la domanda online entro domenica 7 luglio 2024 at-
traverso il sito del comune di Lavagno alla sottosezione “Pre-
sentazione istanze on line”. 
È necessario autenticarsi con le credenziali Spid (Sistema pub-
blico di identità digitale) o Cie (Carta d’identità elettronica). 
Le iscrizioni sono aperte a chi risulta in regola con i precedenti 
pagamenti. 
È inoltre possibile prenotare un appuntamento all’ufficio del-
la pubblica istruzione chiamando al numero 045 8989326 per 
ricevere assistenza in caso di difficoltà o in mancanza degli 
strumenti necessari ai fini della compilazione online. (M. Scr.)

 ⃣ Notizie in breve

IL CORPO BANDISTICO DI LAVAGNO 
ALLA SAGRA DI S. PIETRO APOSTOLO
Il corpo bandistico comunale C. Montanari si esibirà in con-
certo martedì 25 giugno, in occasione della sagra di San Pie-
tro Apostolo di Lavagno, insieme al gruppo majorettes, la cui 
direzione artistica è affidata all’insegnante Alessia Dal Ben. 
Banda e majorettes operano congiuntamente per rallegrare il 
pubblico. L’associazione, riconosciuta come la più antica del 
Comune, nel 2022 ha festeggiato il 182° anno di attività ed è 
guidata da settembre 2023 dalla Maestra direttrice Anna Ber-
nardi. 

SERVIZIO DI RACCOLTA RIFIUTI INGOMBRANTI 
Al via il servizio per la raccolta dei rifiuti ingombranti per 
Lavagno, gratuito per tutti i residenti del comune. Basterà 
chiamare il numero verde 800 73 49 89, verranno raccolte 
un massimo di quindici utenze ad uscita, per questo vi è un 
obbligo di prenotazione. Le prossime raccolte sono previste 
per lunedì 15 luglio, 16 settembre e 18 novembre. (M. Scr.)

persone fragili affette spesso 
da pluripatologie e con una 
necessità di inquadramento 
globale accurata e una presa 
in carico in tempi efficaci e 
tempestivi. 
«Il nostro servizio – spiega 
la dottoressa Bakri - è orien-
tato a fornire attività specia-
listica medica e sanitaria di 
alta qualità tecnico-profes-
sionale, grazie al coinvolgi-
mento di un gruppo di pro-
fessionisti, e professioniste, 
e di medici specialisti di ele-
vata esperienza». 
I medici specialisti presenti 
all’interno dell’ambulato-
rio Bakri ricoprono diver-
se branche della medicina 
come geriatria, cardiologia, 
pneumologia, gastroentero-
logia, reumatologia, endo-
crinologia e diabetologia, 
oltre a nefrologia, ematolo-
gia, neurologia, psichiatria, 
ortopedia e otorinolaringo-
iatria. Infine, non mancano 
specialisti in ginecologia, 

urologia, chirurgia vascola-
re, dermatologia e anestesia 
per la terapia del dolore.
La struttura garantisce le 
visite dal lunedì al venerdì, 
dalle 8 fino alle 20, e il sa-
bato dalle 8 alle 13, previa 

prenotazione, attraverso il 
numero 045.9812802, via 
email all’indirizzo info@
poliambulatoriogeriatrico-
bakri.it, oppure tramite il  
sito web www.poliambula-
toriogeriatricobakri.it 

MARCO PADOVANI   
IL FUTURO  

È OGGI

MATTEO VANZAN  
IL CUORE  

PER IL PAESE

Sindaco uscente di Lavagno, Mar-
co Padovani è motivato a rimetter-
si in gioco: l’ultimo mandato infatti 
è stato pesantemente influenzato 
dalla pandemia di Covid-19 e dal 
caro energia, che hanno rallentato 
l’avanzare delle iniziative previste. 
Con la lista civica “Lavagno – Pado-
vani sindaco”, gli obiettivi sono nu-
merosi. «Il futuro è già oggi – dice 
Padovani -. Lavagno diventerà ciò 
che sapremo scegliere al meglio, 
avendo sempre chiare le necessità 
e le aspettative dei cittadini». Il fo-
cus è chiaro: creare una comunità 
equa e attenta, migliorare la via-
bilità e dedicarsi alla sostenibilità 
ambientale.

Dice di ispirarsi a un motto di Don 
Milani, «I care», Matteo Vanzan, 
candidato sindaco per il Comune 
di Lavagno con la lista “Lavagno 
rinasce – Vanzan sindaco”. Come 
racconta Vanzan, stesso, infatti, 
«La mia candidatura è la dimostra-
zione che mi sta a cuore il futuro 
del mio paese, dove sono nato e 
cresciuto. Lavagno è un paese con 
delle grandi potenzialità, potrebbe 
diventare un luogo appetibile per 
iniziative di tipo turistico». Atten-
zione anche alle proposte dei cit-
tadini, attraverso gli incontri nelle 
sale civiche, che Vanzan intende 
portare avanti anche in futuro.

CANDIDATI

Cristina Brondum 
Battistella Ferraro,
Carlo Bissoli,
Alice Bruni,
Palmerino Burato,
Fausta Croce,
Jacopo Dal Pin,
Enrico Favalezza,
Cristina Gaiga,
Massimo Giuseppe Moro,
Stefano Santi,
Anna Sartori,
Fausto Zenari.

CANDIDATI

Emanuela Adami,
Sara Noemi Bassotto,
David Di Michele,
Miriam Khamlichi,
Paolo Magrini,
Ivan Milani,
Giovanni Maria Molinaroli,
Nicola Pasetto,
Paolo Pasoli,
Chiara Passudetti,
Roberta Pignoli,
Martina Zantedeschi.
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z di Gianluca Ruffino 
 
Dopo cinque anni d’inferno, 
i tifosi del Chievo possono 
gioire. Il Chievo è tornato è 
nelle mani della sua gente e 
di chi ha fatto la storia di 
questo club: Sergio Pellis-
sier. L’attuale presidente 
della Clivense, insieme al 
vicepresidente Enzo Zanin 
e ad un progetto che conta 
oltre 800 soci, è riuscito ad 
aggiudicarsi all’asta il mar-
chio dell’A.C. Chievo Vero-
na, grazie ad un’offerta di 
330 mila euro. 
L’ex capitano e leggenda 
del club scaligero ha parlato 
di quali sono gli obiettivi 
futuri di questo progetto, 
che vuole riportare il Chie-
vo nel calcio che conta. 
La sua società è una public 
company, con oltre 800 
soci. Quanto è difficile riu-
scire ad accontentare 
tutti? 
Naturalmente non puoi 
accontentare tutte queste 
persone. Noi stiamo cercan-
do di fare del nostro meglio 
e portare avanti il nostro 
progetto, che soci e sponsor 
hanno sposato contribuendo 
all’acquisizione del marchio 
Chievo. Quello che possia-
mo fare è renderli partecipi, 
operando in maniera sincera 
e cristallina. 
La vostra offerta definiti-
va di 330 mila euro è arri-
vata dopo una prima di 
100 mila euro. Quanti 
sono stati i soci che hanno 
aderito alla richiesta di 
fondi extra? 
Gran parte dei soci hanno 
dato il proprio contributo. 
C’è stato chi ha messo 
tanto, chi meno, ma l’im-
portante è che abbiano par-
tecipato. Questo dimostra 
che quello che abbiamo 
fatto è di interesse. E questa 
è una cosa molto positiva 
per noi. 
Quali sono gli obiettivi 
societari nell’imminente 
futuro? 

La prima cosa è che ci diano 
il marchio, visto che l’ab-
biamo pagato e siamo in 
attesa dell’ufficialità. Dopo-
diché valuteremo alcune 
situazioni, tra le quali quella 
della squadra da comporre. 
Parlando di obiettivi spor-
tivi, quelli della Clivense 
erano già ambiziosi. Aveva 
parlato anche di serie A 
entro il 2029. A questo 
punto alzerà ancora di più 
l’asticella? 
Bisogna sempre puntare in 
alto. La Serie A è la ciliegi-
na sulla torta del nostro pro-
getto, ma nel breve periodo 
l’obiettivo è quello del rag-
giungere il professionismo. 
Cercheremo di arrivarci il 
prima possibile. 
Il Chievo è stato un mira-
colo sportivo ma rovinato 
da una gestione sbagliata. 
Ci sono tante società del 
panorama veronese, come 
Virtus e Caldiero, che 
sono un modello di pro-
grammazione mirata e 
sostenibile. Possono diven-
tare un esempio da segui-
re? 
Il nostro esempio è il Chie-

vo dei primi tempi, una 
società a gestione familiare 
che gestiva bene i soldi. 
Certo che queste società che 
stanno facendo bene e 
faranno sicuramente bene 
hanno dei progetti impor-
tanti e ammirevoli. 
Le sue immagini insieme 
ai tifosi hanno fatto il giro 
del web. Cosa rappresenta 
per lei il Chievo? 
Il Chievo rappresenta una 
società fondamentale per la 
mia carriera calcistica. Sono 
rimasto per 19 anni in que-
sta squadra, giocando in 
Serie A soltanto con questa 
maglia. Qui sono cresciuto e 
diventato uomo. Per tre anni 
siamo stati etichettati come 
traditori, perché avevamo 
creato la Clivense e il tifoso 
del Chievo non avrebbe 
dovuto tifare un’altra squa-
dra al di fuori del Chievo. 
Oggi abbiamo dimostrato, 
acquisendo il marchio, che 
quei traditori stavano sem-
plicemente lavorando per 
poter riconsegnare il Chievo 
a chi gli ha sempre voluto 
bene. Questa è la cosa più 
emozionante. 

CALCIO. Torna il marchio legittimo e il 
Chievo Verona è tornato dall’inferno

Sport
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Sergio Pellissier: 
«ecco cosa faremo»

n Notizie e appuntamenti
VILLAFRANCA CALCIO: PANCHINA A BOZZINI. Il 
Villafranca Calcio, dopo aver sollevato dall’incarico il mister 
della Prima Squadra Paolo Corghi,  ha ufficializzato chi guiderà la 
formazione che milita in Eccellenza nella prossima stagione. Non 
sarà una new entry, ma un allenatore che conosce già l’ambiente 
e la squadra, ovvero mister Luca Bozzini, già vice di Paolo Cor-
ghi nella passata stagione. 
Bozzini vanta esperienze nello 
staff tecnico di società come 
Suditirol, Mantova, Pavia, Pro 
Piacenza e Giana Erminio in 
Lega Pro; come allenatore ha 
guidato Governolese, e Garda in 
Eccellenza e San Giovanni 
Lupatoto in Promozione. 
 
TENNIS, DA IANNECE E MANFRIN ALTRI DUE TITO-
LI REGIONALI A VERONA. Al Tennis Club Este i Campio-
nati Regionali Under per le categorie 13–14–15–16, maschili e 
femminili, con 185 giovani atleti e atlete iscritti negli otto tabello-
ni che hanno decretato i campioni e le campionesse regionali per 
le quattro categorie di età e distribuito i pass ai Campionati Italiani 
giovanili. Verona porta a casa altri due titoli, dopo quelli dei gio-
vani Pietro Trettene (At Villafranca) nell’U12 e Cristiano Margot-
to (Ct Scaligero) nell’U10, con le giovani promesse Camilla Ian-
nece (Ct Scaligero) nell’U13 e Anna Manfrin (Ct Cerea) nell’U16. 

Iannece all’ultimo atto 
ha avuto la meglio nel 
derby veronese su Gioia 
Bonomi (At S. Giovanni 
Lupatoto) con un dop-
pio 6-2. La ceretana 
Manfrin invece ha 
s.uperato Virginia Zema 
(Green Garden) con il 
punteggio di 6-4 6-1

Enzo Zanin e Sergio 
Pellissier firmano la 
maglia che porta alla 
Clivense il marchio  
A. C. Chievo Calcio

Target     Cassetta  Pantheonin

Enzo Zanin e Sergio 
Pellissier firmano  
la maglia che  
porta alla Clivense  
il marchio  
A.C. Chievo Calcio

giugno 2024 21 Sport



giugno 2024 27 Sport

z di Gianluca Ruffino 

Canestri, sorrisi, agonismo. 
Tutto all’insegna del diverti-
mento e dei valori che sol-
tanto lo sport può trasmette-
re. Basket Girls, torneo 
organizzato dalla società 
veronese Unika Basket, è 
stato tutto questo. Una gran-
de festa a tinte rosa, che ha 
coinvolto oltre 100 giovani 
ragazze del panorama vene-
to e lombardo che coltivano 
la passione per la palla a 
spicchi.  
Sono state otto le squadre 
che hanno preso parte alla 
seconda edizione del torneo, 
in una giornata di sfide 
disputate tra le palestre 
Bonetti di Santa Lucia e 
quella di Povegliano. Sei le 
società partecipanti, divise 
per categoria. Unika Esor-
dienti, Unika Gazzelle, 

Horus Padova e Basket 
Malo le squadre di cestiste 
Esordienti, che include le 
ragazze nate tra il 2012-
2013, scese in campo a 
Santa Lucia.  
A trionfare e conquistare il 
primo posto è stata la squa-
dra patavina, che si è impo-

sta per 33 a 10 nella finale 
contro Basket Malo. 
Tra le fila dell’Under 13, 
Ororosa Bergamo ha travol-
to in finale Bk Montecchio 
col punteggio di 51-6. Due 
terzi posti per la società 
ospitante, che ha vinto 
entrambe le finaline. 

Le finali sono state disputate 
a Povegliano, seguite poi 
dalle premiazioni dei vinci-
tori. Le ragazze presenti 
hanno avuto l’opportunità di 
confrontarsi in campo con le 
proprie coetanee, di fronte 
ad un pubblico di genitori.  
Alla manifestazione hanno 
preso parte anche le tessera-
te di Unika delle categorie 

Under 14 e 
Under 17, le 
quali hanno col-
laborato nell’or-
ganizzazione e 
l ’ a r b i t r a g g i o
delle partite. Pre-
senti alla premia-
zione la presi-
dentessa di 
Unika Basket, 

Alessandra Corsi e Maurizio 
Faccincani, vicesindaco di 
Povegliano. 
«Il successo di questa secon-
da edizione ci rende orgo-
gliosi e ci dimostra che stia-
mo svolgendo un ottimo 
lavoro- ha dichiarato Nico-
letta Caselin, dirigente Unika 
Basket-. Negli anni sono 
sempre di più le ragazze che 

fin da giovanissime si avvici-
nano al basket con grande 
passione e voglia di mettersi 
in gioco. Il nostro obiettivo è 
quello di permettere loro di 
crescere sportivamente e 
umanamente, in un ambiente 
sano in cui possono divertirsi 
con le proprie coetanee».  
Caselin ha poi aggiunto: 
«Per far si che il movimento 
femminile possa svilupparsi 
però servono ulteriori inve-
stimenti a livello infrastrut-
turale, poiché risulta neces-
saria la disponibilità di pale-
stre. È infine fondamentale 
che cresca anche la visibilità 
e l’attenzione nei confronti 
del basket femminile, ancora 
troppo oscurato da quello 
maschile».  

BASKET. A Povegliano il torneo organizzato dalla Buster: otto squadre e vincono Bergamo e Padova

Piccole cestiste 
crescono

Target     Cassetta  Pantheonin giugno 2024 22 Sport



z di Jacopo Burati 
 
Si è chiusa una stagione transi-
toria per i Redskins Verona. La 
società del presidente Moreno 
Fabbrica, che da dieci anni 
gioca le partite casalinghe 
all’impianto “Nino Mozzo” di 
San Giovanni Lupatoto, guar-
da al futuro con ottimismo 
nonostante il numero di scon-
fitte stagionali abbia ampia-
mente superato quello delle 
vittorie. Le ultime due gare 
contro Cernusco e Busto Arsi-
zio hanno comunque cementa-
to la volontà di disputare 
anche nel 2024/25 il campio-
nato di seconda divisione.  
Un campionato difficile, con 

squadre di grande tradizione 
come i campioni in carica dei 
Lions Bergamo, oltre ai Ben-
gals Brescia e ai Saints Pado-
va. «Quest’anno abbiamo 
avuto un esodo importante di 
giocatori verso altri lidi come 
Varese, Parma, Brescia e 
Modena – spiega il presidente 
–. Questo ci ha costretto a 
velocizzare l’inserimento di 
giovani provenienti dal nostro 
settore giovanile e che avreb-
bero avuto bisogno di ulteriore 
rodaggio per essere pronti. Da 
un lato i risultati non sono stati 
esaltanti, dall’altro l’esperien-
za accumulata ha permesso 
loro di crescere in maniera più 
repentina e acquisire maggiore 
malizia. L’anno prossimo si 
prospetta per noi un campio-
nato certamente migliore e con 
prospettive interessanti». Il 
punto di forza rimane quello di 
un vivaio sempre florido e 
promettente, che comprende 
under 15, under 19 e coppa 
Italia riservata agli under 21. 
«Si tratta di uno sforzo notevo-
le per il materiale umano 
impiegato e per i costi derivan-
ti – ammette il presidente Fab-
brica –. La Federazione non ha 
grandi fondi economici, moti-
vo per il quale molte società 
stanno unendo le forze. Il 
nostro intento è comunque 
quello di andare avanti così».  
Il coaching staff è di alto livel-
lo: l’head coach Franco Ber-
nardi (già coach della Nazio-
nale che ha vinto gli Europei) 
è affiancato dagli assistenti 
Fabio Vandin (difesa) e 
Michele Fabbrica (attacco). 
La seconda e l’ultima settima-
na di giugno sono in program-
ma due Open Day rivolti alla 
ricerca di nuovi talenti, sempre 
all’impianto “Nino Mozzo”.  
Per la prossima stagione i 
Redskins stanno valutando di 

reintrodurre il “flag football”, 
la specialità che prevede di 
strappare la bandiera dalla cin-
tura dell’avversario al posto 
del classico placcaggio. La 
società veronese è stata tra le 
pioniere in passato partecipan-

do anche ai campionati mon-
diali ed europei dedicati. «Il 
flag football rappresenta il 
futuro del nostro sport ed è 
stato promosso sport olimpico 
in vista del 2028 – conclude 
Fabbrica –. È una pratica 

avvincente che non prevede 
contatto fisico ed è molto 
divertente. Abbiamo una gran-
de tradizione che vogliamo 
riprendere puntando sulla pro-
mozione all’interno degli isti-
tuti scolastici».  

FOOTBALL AMERICANO. Stagione transitoria per la squadra veronese

Sette titoli per il 
Karate Villafranca  

 

z di Matteo Zanon 
 
Sabato 4 e domenica 5 maggio si è svolto il Campionato Ita-
liano Fedika a Santa Croce sull’Arno (Pistoia). In un Palapa-
renti gremito hanno partecipato 900 atleti di karate. La “Asd 
Ni Sente Nashi” di Villafranca, unica scuola della Provincia 
di Verona, ha partecipato con 21 atleti vincendo sette titoli 
italiani. Nella specialità Kata oro e titolo di Campionessa e 
Campione Italiano per Greta Esposito (nella foto) di Villa-
franca, Marta Caporali di Alpo, Linda Lucchi di Caluri, 
Gianmarco Girolimetto di Villafranca e Leonida Bellomo 
di Dossobuono, quest’ultimo capace di conquistare anche 
l’oro a squadre assieme a Giuseppe Franco e Andrea 
Trida, tutti di Dossobuono. Secondo gradino del podio per 
Giovanni Battocchio di Povegliano, Giada Coccu di Villa-
franca, Andrea Trida di Dossobuono e per la squadra di Kata 
composta da Marta Caporali, Matilde Minno e Noa Zuc-
cher. Bronzo per Damiano Pasquetto di Castel d’Azzano, 
Sole Defendini e Nicolò Trida di Dossobuono.  
Quarto posto per Martina Menegazzo e Cristian Bianchi, 
quinto per Rachele Segala, Noa Zuccher, Matilda Minno, 
Francesco Guerrini  e Giacomo Venturini. 
Nella specialità Kumite (combattimento) titolo italiano per 
Gianmarco Girolimetto. Argento per Damiano Pasquetto 
e terzo gradino del podio per Pietro Longo (Villafranca). 
Degno di nota il risultato di Francesco Fattori, capace di lot-
tare con onore non riuscendo però a contrastare l’enorme 
livello nella sua categoria. Domenica 12 maggio, alla Festa 
dello Sport, è stato premiato dal comune di Villafranca con il 
riconoscimento di “Fair Play”. Premio anche per Marta 
Caporali per l’ennesimo trionfo: l’atleta, infatti, ha vinto 20 
gare consecutivamente. 
La scuola di karate “Ni Sente Nashi” è presente nel comune 
di Villafranca con due sedi, a Dossobuono e a Villafranca e 
una a Caselle e tutti i giorni promuove corsi di karate e pro-
pedeutica a tantissimi atleti soprattutto bambini e ragazzi 
divisi per età e grado.  I maestri sono Augusto Caporali e 
Romano Gamberoni che con la loro amicizia hanno creato 
questa enorme realtà dal 1994. I due fondatori sono coadiu-
vati dagli allenatori Rachele Segala, Martina Menegazzo, 
Francesco Fattori, Mattia Tromba e Ryan Piccoli, tutti 
allevi che sono cresciuti nella scuola. 

n Campionati Italiani

Il futuro dei Redskins 

Wheelchair tennis  
a San Giovanni 

 
Torna a San Giovanni Lupatoto sabato 15 giugno il torneo esi-
bizione “Wheelchair” di tennis in carrozzina. Il comune lupato-
tino è stato scelto come una delle nove tappe del circuito nazio-
nale dedicato alla specialità tennistica riservata ad atleti con 
disabilità. La formula prevede un torneo oppure una serie di 
allenamenti ed esibizioni per promuovere la disciplina, con la 
presenza della responsabile del settore “Wheelchair” della 
Regione Veneto Alice Zapolla. L’evento “Wheelchair” si terrà al 
circolo tennis di via Roma in concomitanza col torneo giovani-
le “Kinder” che si svolgerà dall’8 al 23 giugno ed è riservato 
alle categorie dall’under 9 all’under 16 sia maschile che femmi-
nile. Tutti i migliori atleti si ritroveranno poi nella tappa finale 
del Master di Milano previsto a fine luglio. 
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